



# *La vengeance de monstres*

Ta da!



*Yumi Delamare P*

Il était une fois, un homme qui s'appelait Marc.

Tous les soirs, il dessinait des monstres. Il aimerait que ses monstres existent, pour se faire des amis. Quand il était enfant, tout le monde se moquait de lui car il avait un doigt en moins depuis sa naissance. Depuis son enfance, Marc n'a jamais pu se faire d'amis à cause de cela. Soudain, il eut l'idée de prier pour que ses monstres existent. Mais il ne savait pas où prier et quand. Il se rappela que sa mère lui racontait des histoires avant de se coucher sur la lune rouge qui pouvait réaliser les vœux. Il se dit « Pourquoi pas ! C'est décidé, je prierai à la prochaine lune rouge ! »

En courant, il alla aussitôt chercher le calendrier qui était dans la cuisine. Il regarda sur le calendrier et il vit que la première lune rouge était ce soir. Il regarda l'heure. Il était vingt-trois heures. Il sursauta et prit tous ses dessins de monstres puis, il alla dans la forêt pour prier. Il s'assit par terre puis, il pria. Il vient de se rappeler qu'il ne fallait pas faire de bruit car sa mère lui avait dit que dans la forêt, il y avait l'esprit du dragon. D'un seul coup, il vit une lueur blanche suivie d'hurlements stridents. Curieux, il s'approcha et une bête lui sauta dessus. Il ferma les yeux puis il cria : « Non, non s'il vous plait, ne me mangez pas ! ». La bête rigola et lui dit avec douceur : « Mais non, je ne vais pas te manger ! »

Et pendant ce temps-là, les dessins prirent vie. Quand il vit que c'était un dragon, il devint tout pâle.

- Je vais rentrer chez-moi dit-il. Aaaaaaaaaaaaaaaaaa, où sont mes dessins ??? C'est toi qui les as pris !? dit l'homme.
- Non, pourquoi ? dit le dragon.
- Je sais que tu es en colère d'avoir perdu tes dessins. Mais avant que tu partes, tu vas t'apaiser, d'accord ? dit le dragon.
- Bon d'accord. dit l'homme.

Ils entendirent un craquement. Il y avait un buisson qui bougeait. Ils s'approchèrent intrigués dans la pénombre et d'un seul coup, surgit une sorte de pâte toute molle et verte. Puis ils virent un autre monstre, puis encore un autre... Les monstres formèrent un cercle autour de Marc et le dragon. Une sorte de petite boule de poil orange qui faisait parti des monstres lui demanda comment il allait. Marc leur raconta ce qu'il s'était passé quand il était enfant. La boule de poil lui dit qu'elle et tous les autres monstres le vengeraient des moqueries que ses anciens camarades lui avait fait quand il était petit. Marc et le dragon prirent peur et prirent leurs jambes à leurs cous. Arrivés chez Marc, épuisés, ils s'endormirent sur le canapé. Le lendemain, Marc était content car il s'était fait un nouvel ami et ils passèrent la journée ensemble. Le matin suivant, Marc alla chercher le journal dans la boîte aux lettres. En lisant le journal. Il vit un article sur des monstres qui terrifiaient des personnes en ville. Soudain, il repensa aux monstres de la nuit dernière, qui parlaient de vengeance sur ses anciens camarades. Il réveilla tout de suite le dragon. Ensemble, ils réfléchirent comment arrêter la terreur dans la ville. Marc eu une idée : « On va attirer les monstres là où j'avais prié, puis, je reprierais pour que les monstres rentrent dans mes dessins !

- Bonne idée ! dit le dragon.

- Ce soir, on retournera dans la forêt. D'accord ? dit l'homme.

La journée se passait vite. Il était vingt heures. En les attirant avec des bonbons multicolores, Marc alla chercher les monstres qu'il y avait dans la ville pendant que le dragon alla chercher les monstres dans la forêt. Une heure plus tard, ils se retrouvèrent dans la forêt. Les monstres formèrent un cercle autour de Marc. Marc questionna les monstres : « pourquoi vous avez fait peur aux habitants de la ville ? ». Les monstres répondirent : « mais, on voulait juste t'aider et s'amuser un peu ! ». Marc répondit : « Oui mais, je voulais juste que vous deveniez mes amis, pas que vous terrifiez les habitants de la ville ! ».

Pendant ce temps, il y avait un reporter qui était en train de faire un reportage sur les animaux nocturnes. Il entendit un hurlement et il courut aller voir. Quand il arriva près des monstres, il s'approcha doucement derrière un buisson puis, il aperçut les monstres vus en ville, un dragon et un homme. Il se mit aussitôt à filmer la scène. Pendant ce temps, le dragon eut une idée.

- As-tu un appareil photo sur toi Marc ? dit le dragon
- Oui pourquoi ? dit Marc
- Parce que je vais leur demander si je peux les prendre en photo à l'endroit où ils sont apparus où tu avais prié, puis je les prendrais en photo le temps que tu prieras pour les divertir.
- Ok ! bonne idée ! dit l'homme.

Les monstres acceptèrent de se faire prendre en photo. Marc se mit à prier. Le dragon demanda aux monstres de se mettre à l'endroit où était Marc. Les monstres disparurent un par un, puis, ce fut au tour du dragon. Marc fut surpris et triste de voir le dragon disparaître à son tour, c'était son seul ami. Le reporter qui filmait la scène, arrêta la caméra puis, il retourna en ville en courant pétrifié et tout excité à la fois de ce qu'il avait pu filmer. Marc retourna chez lui avec des larmes aux yeux car il avait perdu son seul ami. Il s'endormit de fatigue. Le lendemain matin, Marc se réveilla et déjeuna. Il s'aperçut qu'il lui manquait du pain pour le midi. Du coup, il alla faire des courses en ville. En y allant, il vit une vingtaine de personnes regroupées devant une vitrine de magasin. Il y avait des enfants, des adolescents et des adultes. Il alla voir pourquoi il y avait autant de personnes. Ils étaient tous devant une télévision derrière la vitrine qui regardaient le reportage sur la disparition des monstres dans la forêt. Quand ils virent Marc, la foule le reconnut et se précipita sur lui pour lui poser plein de questions. Marc se fût passé pour le héros de la ville grâce au reporter. Marc fut heureux et eu beaucoup d'ami. Son rêve fut réalisé.

# Fin

Yumi delamare Peano